



「安心・安全・温かい」学校の推進

学校だより

<https://twitter.com/ooizumitokushi>

東京都立大泉特別支援学校

学校通信 第1号

令和6年4月8日

HP

大泉特別支援学校

× 検索



進級・入学 おめでとうございます

校長 花田 妙子



満開の桜の中、新年度を迎えました。

新入生の皆さん、在校生の皆さん、入学・進級、おめでとうございます。

新たな出会いをとおして、たくさん学び、好きなこと得意なことをますます深めてあげていきましょう。

保護者の皆さまには、日頃から本校教育活動への御理解と御協力をいただきありがとうございます。今年度も基本となる手洗い・手指消毒、場面に応じた手袋着用など感染予防対策を講じて教育活動を行います。当面は教職員のマスク着用も継続いたします。

一人一人の児童・生徒の可能性を信じて、すべての児童・生徒が「希望・創造・友情」あふれる学校生活を生き生きと送ることができるように、教職員一丸となり教育活動を進めてまいります。今年度もどうぞよろしく申し上げます。

令和6年度は小学部1年生9名、中学部1年生3名、高等部1年生10名の新入生22名をお迎えして、全校児童・生徒93名でスタートします。

今年度もよろしくお願ひいたします

副校長 石岡 康伸

新入生の皆さん、在校生の皆さん、入学、進級おめでとうございます。

副校長の石岡康伸（いしおか やすのぶ）と申します。

雨上がりの青空に桜の花びらが舞い、若葉がキラキラと光る素敵な春の日が訪れました。新しい仲間とともに、楽しく、元気に、いろいろなことにチャレンジできるように全力で取り組んで参ります。

子供たちの笑顔あふれる大泉になりますよう今年度も、どうぞよろしくお願ひいたします。

新任副校長挨拶

副校長 高橋 剛

今年度、副校長として着任いたしました高橋剛（たかはし つよし）と申します。

三十代後半からの教員生活で、これまで北特別支援学校の病院訪問で2年間、小学部で5年間児童とともに学んでまいりました。その後、普通小学校の自閉症・情緒障害学級で3年間勤務した後に、小平特別支援学校武蔵分教室で病院訪問部、病院内学級を4年間担当しました。直近の志村学園では、肢体不自由教育部門で2年間勤務いたしました。肢体不自由特別支援学校では、主に医療的ケアの児童・生徒を担当させていただきました。今までの教員生活の様々な場面で、命の尊さを感じるとともに、子供たちの笑顔に、私自身が毎日励まされる日々でした。

教職員こそが子供たちにとって最大の教育環境であるとの思いで、この大泉特別支援学校でも皆と共に成長できるよう、努力して参ります。

至らぬ点が多々あるかと思いますが、今後ともよろしくお願ひいたします。